



Lenja (von hinten), Lea, Leonie und Charlotte haben Spaß beim ersten Besuch im Lenzinghauser Bürgerbad und hoffen auf eine lange, warme Sommersaison. Foto: Dembert

Abtauchen im Bürgerbad

Saison in Lenzinghausen hat begonnen: Schwimmen täglich von 13 bis 19 Uhr möglich

■ Von Daniela Dembert

Spenge (WB). Endlich wieder planschen! Am Samstag ist im Lenzinghauser Bürgerbad der Startschuss für die Badesaison gefallen. Jetzt können Besucher wieder täglich von 13 bis 19 Uhr die Outdoorsaison im erfrischenden Nass genießen.

Bei besonders heißem Wetter und viel Betrieb darf es auch schonmal etwas später werden. »Das können wir als Bürgerbad in Absprache mit unseren Schwimmmeistern recht spontan

entscheiden«, sagt der Vorsitzende der Freibadinteressengemeinschaft (FBI) Sieghart Kröger. Zunächst sei alles planmäßig angefallen. Die Vorarbeiten an Technik, Becken und Außengelände sind von den Mitgliedern der FBI gemeinschaftlich erledigt worden. Sogar einen neuen Anstrich hat das Umkleide-Gebäude bekommen. »Wir haben neue Liegen angeschafft und der Kioskbetrieb läuft auch schon«, ergänzt Kröger.

Bei 21,7 Grad Celsius war der Sprung ins unbeheizte Becken längst nicht so frisch wie in den vergangenen Jahren. »Bei den Arbeiten am Brandbach hinter dem Freibadgelände wurden Bäume und Büsche entfernt, so dass

die Südseite frei ist. Durch die direkte Sonneneinstrahlung ist das

»Hier ist es schön ruhig. Die Atmosphäre ist familiär und vertraut und Schwimmer haben ausreichend Platz, um ihre Bahnen zu ziehen.«

Bianca Schneider

Wasser jetzt schon wesentlich wärmer als zum Saisonstart in den Vorjahren«, erklärt Petra Dingerdissen vom Kassenteam. Die Wassertemperatur ist Besucherin

Bianca Schneider gar nicht so wichtig. »Hier ist es schön ruhig. Die Atmosphäre ist familiär und vertraut und Schwimmer haben ausreichend Platz, um im 50-Meter-Becken ihre Bahnen zu ziehen«, zählt die zweifache Mutter auf. Schneider ist Mitglied im Freibadverein: »Ich finde es super, wie viel Herzblut und Ehrenamtlichkeit hier drin steckt.« Deshalb habe sie auch wieder in eine Familien-Saisonkarte investiert - so wie gut 60 andere Familien auch. »Die Vorverkaufstermine wurden recht gut angenommen, viele Besucher warten aber auch erst, um zu schauen wie sich das Sommerwetter entwickelt«, weiß Petra Dingerdissen. Eine Jahreskarte

kostet für Familien 70 Euro, für Einzelpersonen 45 und für Jugendliche 25 Euro. Der einfache Eintritt beträgt drei Euro, für Kinder bis sechs Jahren einen Euro und von sechs bis 16 Jahren 1,50 Euro.

Erstmalig richtet die FBI am Freitag, 23. Juni, einen Midsommar-Flohmarkt aus. In der Zeit von 19 bis 22 Uhr können ausgelebte Dinge für kleines Geld den Besitzer wechseln. Eine Standgebühr von fünf Euro wird erhoben. Zehn Euro, wenn Tische geliehen werden müssen. Kinder, die ihre Spielsachen auf einer Decke anbieten möchten, tun dies kostenlos. Anmeldung ist heute, Montag, unter 05224/ 977 604 möglich.